

15 barrios están siendo mejorados en la Región con recursos del Minvu

Programa "Recuperación de Barrios" se ejecuta en 10 comunas: Curicó, Teno, Talca, Cauquenes, Parral, Maule, San Clemente, Lontué-Molina, San Javier y Constitución

El Seremi de Vivienda y Urbanismo en el Maule, Pablo Campos, destacó el alto impacto que ha tenido en la región la ejecución del Programa "Recuperación de Barrios", iniciativa financiada por el Minvu y que se lleva a cabo en conjunto con los municipios y una fuerte vinculación con los actores sociales que residen en los territorios.

Las cifras así lo demuestran, considerando que en la actualidad el programa se mantiene vigente en 13 barrios maulinos y otros 2 se encuentran seleccionados y en procesos administrativos para dar el vamos. De esta manera son 15 los barrios insertos en este programa de mejoramiento y están focalizados en un tercio de la región con una población beneficiada estimada en 30 mil vecinos y vecinas.

